
 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE         

 Verbale della seduta del 29/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventinove del mese di giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 891561 del 11/06/2018 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata nella funzione di 

verbalizzante dal Sig.ra Dhrami Lindita Collaboratore Professionale Amministrativo 
dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:15 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti i Conss. Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Alle ore 09:20 esce il Cons. Tuzzolino per impegni istituzionali. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:23, durante la lettura del verbale, entrano i Conss. Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Richiesta 

prolungamento orario della linea urbana “364” sino alle ore 22:00”, firmata dal Cons. Lupo. 

Il Segretario - Legge il contenuto della mozione. 

Il Cons. Lupo - Illustra la mozione e ne chiede l’approvazione affermando che il 

prolungamento orario richiesto è una cosa giusta in quanto, al momento attuale, i cittadini non 

hanno la possibilità di rientrare presso i luoghi di destinazione col mezzo pubblico.  

Il Cons. Buccola – Interviene dicendo che sono state abolite molte linee urbane e molti 

cittadini sono costretti a prendere i propri mezzi per potersi spostare. Il Consiglio della IV^ 

Circoscrizione ha sempre protestato perché l’Amministrazione Comunale ha messo delle linee 

urbane gratuite per il centro storico e per altri luoghi di interesse turistico, cosa ben fatta, ma tutto a 

discapito delle periferie che non sono tenute in considerazione. Si dichiara favorevole 

all’approvazione della mozione. 

Il Cons. Dentici – Asserisce che per offrire un maggiore servizio nelle zone periferiche e dare 

la possibilità ai cittadini di potersi spostare con facilità da una zona all’altra della città ritiene giusto 

approvare la mozione. 

Il Cons. Sinopoli – E’ favorevole alla mozione, pensa che l’Amministrazione Comunale deve 

venire incontro alle esigenze dei cittadini e soprattutto a coloro che fanno orari prolungati.  

Il Consigliere Buonpasso – Concorda con i Colleghi Consiglieri, pensa che tutto ciò che è a 

favore dei cittadini va votato e approvato. 

Il Cons. Ruggiero – Elogia il Cons. Lupo per l’attenzione che pone nei confronti dei cittadini 

e nonostante il diverso colore politico voterà favorevolmente. 

Il V.P. Schiera – Si congratula con il Cons. Lupo perché è sempre molto attento alle 

problematiche delle periferie, molta gente non ha la possibilità di rientrare a casa. La mozione è 

meritevole di approvazione.  

Il Cons. Di Vincenti – Esprime parere favorevole. Pensa che la richiesta del Cons. Lupo non 

comporterebbe grosse spese. La verità è che, purtroppo, molto spesso le periferie non vengono 

prese in considerazione. 



Alle ore 09:50 il Presidente, sottopone a votazione, per appello nominale, la suddetta 

mozione e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti    09 

Assenti      01 (Cons.Tuzzolino) 

Favorevoli  09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente passa la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Consigliere Buonpasso – Chiede notizie relative al ripristino della linea 923, ricorda che 

tempo fa il Dirigente dell’AMAT aveva dichiarato che su questo percorso c’erano delle criticità.  

Girano voci che l’AMAT sta provvedendo, non trova corretto ingannare i cittadini se ciò non 

dovesse essere vero. Chiede se è possibile avere una copia del Parere stilato dall’Azienda dei 

Trasporti in merito, per dare una risposta ai cittadini. 

Il Presidente – Risponde che l’AMAT ha dato parere negativo. 

Il Cons. Sinopoli – Chiede notizie dei sottopassi. 

Il Presidente – Risponde che vi è stata una ordinanza di chiusura per i sottopassi di Via 

Roccella e Via Altofonte, l’Amministrazione Comunale si è impegnata per la ristrutturazione ma si 

è in una fase di stallo in attesa dell’approvazione del bilancio. Aggiunge che i sottopassi di Portello 

e Mediatrice sono aperti ma da bonificare. 

 Il Cons. Di Vincenti – Interviene facendo presente che durante l’Assemblea Cittadina il 

Sindaco e l’Assessore Arcuri avevano assicurato che entro otto giorni avrebbero stilato la Gara 

d’Appalto per i carotaggi al Parco Cassarà, quindi chiede di fare una nota al Sindaco per sapere se 

la stessa è stata pubblicata. 

 Alle ore 10:00, il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 

 

 

 

 

 

        F.to il Segretario            F.to il Presidente 

Istruttore Amministrativo              (Silvio Moncada)             

(Maria Calogera Grasso) 

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


